



1 年学年便り 2 月号

金沢桜丘高校 1 年学年会
平成 30 年 2 月 27 日

春寒の候、保護者の皆さまにおかれましてはますますご清栄のことと存じます。
日頃より、本校の教育活動にご理解とご支援をいただき深く感謝申し上げます。

「人権教育講座」で多くのことを学び、感動を共有しました

2月9日(金)7限目、視聴覚室にて「マレーシアの子どもたちが教えてくれたこと～点から線へ、人生はつながっているとわかった日」というタイトルで、本校半田こころ教諭による1年生全員を対象とした人権教育講座を実施しました。

青年海外協力隊のメンバーになるための努力、マレーシアでの活動と学び、自分の夢やあこがれが、「点から線」となつてつながったことについて語っていただきました。貴重な体験を聞くことができ、感動を共有することが出来ました。



- 【生徒の感想文(抜粋)】
- ・「自分が変わったことで、周りの景色がきれいに見えるようになった」と聞いて私も変わりたいと思いました。「夢は何歳でも実現できる」だから夢を持って行きたいと思いました。
 - ・愛を大切に家族、友達に感謝して「努力が百倍返し」になるような人生をこれから自分がつくっていききたいです。
 - ・人生において見返りを求めず自分に正直に生きていると、後から大きな何かを得られるのだと改めて考え直すことができました。変われそうな気がします。
 - ・マレーシア人の自国・自分を大切に思う思いは見習うべきだと思います。

「図書館講座」で知的好奇心が高まりました

2月14日(水)7限目、1年生の各教室において平成29年度図書館講座がありました。「本校の先生方を講師とし、読書体験の話聞くことで生徒の知的好奇心を高め、読書意欲の向上を図る」ため毎年行っている行事です。



講師の先生方の「テーマ」を紹介します。

- 「様々な疑問について考えてみよう」、「私の読書歴について」、「読書の魅力ーもし、自分だったらどうするか?ー」、「物事を見る角度」、「自分とキャラクターそれをめぐる人間関係」、「私たちが忘れてはいけないこと」、「行動経済学(経済心理学)ー人はどうしたら幸せになれるかー」、「アンパンマンに学ぶ言葉の力」、「異文化の魅力」

次年度、修学旅行で北海道へ行きます

平成30年度の修学旅行は6月5日(火)～8日(金)の3泊4日の日程で、北海道に行くことになっています。函館・札幌・小樽を中心とする「道南コース」にて、見学や研修を行います。体験学習や班別研修も日程の中に含まれております。

今後は、総合的な学習の時間等を利用して北海道の歴史・産業・文化・自然等を調べさせ、実りが多い修学旅行となるよう事前学習を重ねていくこととなります。



【3月の行事予定】

- 3月 2日(金) 第70回卒業式(1年生は係の生徒のみ登校します)
- 6日(火) 高校入試(生徒登校禁止)
- 7日(水) 高校入試(生徒登校禁止)
- 8日(木) 生徒休業日
- 15日(木) 新2年生用教科書販売
- 16日(金) 1年球技大会
- 17日(土) 桜塾(スタディ・サポート)
- 22日(木) 1年プレゼンテーション大会
- 23日(金) 終業式
- 24日(土) 学年末休業(～4月8日)



(文責:1学年主任 横田 禎)